



Paris, le 29 juin 2015

ELECTIONS 2015 A L'ORDRE NATIONAL DES PHARMACIENS Renouvellement, consolidation et progression paritaire

Avec l'élection du Bureau du Conseil national ce 29 juin 2015, l'Ordre national des pharmaciens (ONP) a achevé le renouvellement triennal par moitié de l'ensemble de ses conseils.

Au terme du processus électoral, trois grandes tendances se dégagent du cru 2015.

Renouvellement

L'ensemble de l'Ordre des pharmaciens voit l'arrivée de 156 nouveaux élus soit 39% de l'effectif soumis au renouvellement et 20% du total des élus ordinaires.

Près d'un quart des conseillers du Conseil national ont été renouvelés. 4 conseils centraux (B, E, G et H sur les 7), 5 conseils régionaux de métropole et 2 délégations d'outremer ont changé de Président.

Ces résultats démontrent la capacité d'ouverture de l'institution. Ils soulignent également **l'attractivité de l'Ordre** parmi les confrères désireux d'engagement et d'action au service de la santé publique et de la promotion du rôle et de la place du pharmacien dans le système de santé. « L'opération jeunes » lancée par Isabelle Adenot, Président du Conseil national, a été un des moteurs de renouvellement.

Consolidation

L'âge des conseillers ordinaires reste en phase avec celui de la profession. L'âge moyen des 806 conseillers ordinaires est en effet de 53 ans. Ceci résulte assurément de l'obligation pour les conseillers ordinaires de l'Ordre national des pharmaciens d'exercer leur métier. Une richesse pour rester en phase avec la profession, ayant dans leur exercice les mêmes préoccupations que leurs pairs.

Progression vers une composition paritaire

S'il persiste de fait un contraste entre la féminisation des effectifs inscrits à l'Ordre (67,1 % des pharmaciens sont des femmes) et la composition des conseils ordinaires, la représentativité hommes/femmes progresse à nouveau au sein de l'ONP. La moyenne ordinaire toutes catégories d'élus confondues est en effet de 47% d'hommes pour 53% de femmes.

Toutefois, si de nombreuses femmes sont élues conseillères ordinaires, beaucoup sont suppléantes et elles sont encore trop peu à occuper des postes à responsabilités dans les exécutifs des conseils de l'Ordre. Seules 6 femmes président un des conseils. Le conseil national, un conseil central (sur 7) quatre conseils régionaux (sur 21), et 4 délégations d'outremer (sur 5).

CONTACTS PRESSE

Conseil national de l'Ordre des pharmaciens
Anne-Laure Berthomieu
aberthomieu@ordre.pharmacien.fr
Tél : 01 56 21 35 90

PRPA
Catherine Gros catherine.gros@prpa.fr
Sophie Matos sophie.matos@prpa.fr
Tél : 01 77 35 60 98